repletos y abunde el pan, no faltarán pordioseros tan, tan, tan, tarran, tan, tan.

Tampoco diz, faltarán en los pueblos alborotos, que no son todos devotos y serán lo que serán.

Y yo en tanto, si mis votos de Dios aceptos están aunque haya mil terremotos diré tan, tarran, tan, tan.

## OROSCOPO.

Géminis ó los gemelos, que figuran abrazados dos niños, el signo es hasta el veinte y uno de este desde el veinte del pasado: entiéndase, de los meses, no lo hechemos por lo malo; mas decir pasado y este á secas, no está muy claro v así por no ser confuso fuerza me será esplicarlo: con este señalo á Junio y con el pasado á Mayo. Está entendido, corriente, dejo paja y voy al grano. Pues han de saber ustedes que este signo es moderado, es decir, que engendra é imprime temperamento templado - minto a y ama y ao mili á todo lo vegetable, porque durante su mando es el tiempo afable y dulce como dos niños jugando; mas no hay que fiarse mucho de sus fiestas y agasajos, que al fin son niños de teta y en ellos no es caso raro el que lloren ó se arañen sin saber como ni cuando, y quien con niños se acuesta, suele amanecer.... mas-callo. De aire tiene su natura húmeda y caliente, en tanto que es masculino y diurno y hasta comun al verano tampoco es descomunado. Es de Mercurio la casa

de Júpiter el quebranto, y mientras que por él pasa Febo su carro dorado media hora crece el dia y la noche lo contrario. Diz que el varon que naciere en este signo debajo, será bueno y liberal, á caminar inclinado, y que vendrá á tener bienes y gran creuno s Solícito y diligente, gran crédito ganado. de carácter dulce y blando, elocuente, genoroso, de amor y amistad dechado, el amor y la amistad serán su meta y cuidado; mas ha de guardarse mucho, no se de que, ni de cuanto; pero sí que dice el signo que ha de ser cicatrizado, que tendrá cuatro dolencias, antes de los treinta años, y que despues vivirá contento, robusto y sano hasta los sesenta y ocho en que se irá al otro barrio.

duc

ven

que pue

min

con

ven

enci

dad

alun

lien

las c

verd

OSCII

V m

mur

ayur

hr (

ofre

le di

0

Carre

suge

grad

local

mien

Si es muger la que naciere bajo este signo templado, dicen que tendrá hermosura, sensibilidad, recato, constancia é inclinacion hácia el matrimonio santo, y que será respetada y estimada por lo tanto: que enfermedades algunas le darán algun quebranto; pero que será su vida de unos sesenta y un años.

Trabajos del campo en grande. Se dá priucipio á la segunda labor de las tierras fuertes: se puede aun sembrar havichuelas y en las tierras frias es bueno sembrar el mijo y el panizo y arrancar los ajos: tambien se pueden continuar ingertando los árboles de corteza dura: se principia la cosecha de las cevadas y centenos y se recoge la semilla del trebol, continuando la siega en verde para los ganados ó para secarlo y guardarlo: tambien se siega el pipirigallo y 15 ó 20 dias despues se recoge la semilla: se dá el segundo corte á la alfalfa y se seca y se dá principio á cosechar el heno. Se dá la segunda labor al maiz y se cogen los garbanzos, habas y otras legumbres si estan en estado, y se trillan. Las lanas que se trasquilan en este mes son mas finas que las trasquiladas anteriormente porque etán mas sudadas.

Trabajos de horticultura y jardineria.—En invernáculo. Ya no quedan que cuidar mas que las plantas de invernáculo caliente. Si el mes es caloroso se pueden levantar mas las vidrieras y aun dejarlas abiertas durante la noche á no ser que se tema alguna borrasca. Se aprovecharán los buenos dias para quitar la roña á los árboles y arbustos cuya operacion deberá hacerse lo mas lejos que se pueda del invernáculo para que los insectos que se guiten del follage no puedan volver á aquel. Como hácia fin del mes los rayos del sol principian á adquirir una fuerza que quemaria las plantas, deberán garantirse contra este daño cubriéndolas con toldos desde las diez de la mañana hasta las tres de la tarde. Por lo demas todos los cuidados se reducen á la continuacion de los del

Trabajos del campo en grande. Se dá priucipio á la segunda lar de las tierras fuertes: se puede aun sembrar havichuelas y en tierras frias es bueno sembrar el mijo y el panizo y arrancar s ajos: tambien se pueden continuar ingertando los árboles de

## RESUMEN DE SEMENTERAS Y PLANTACIONES.

Se siembra al principio del mes. Perifollo, coliflores, brócoles, coli-nabos, coles de costillas gruesas, verdes, rizadas y de Alemania; chicoria salvage, rizada, y escarola; havichuelas caramillo y suizas; lechugas de pella y nabos; fresas de otoño y de Clamart; rábanos largos, negros gruesos y grises; nabas de Amburgo y romanas.

Al fin del mes. Zanahorias, ápios, berros, espinacas, hinojos, habas, peregil, rábanos chiquitos redondos, verdolagas, acelgas, rábanos picantes, raponches y rodas las pequeñas plantas de for-

nitura.

Se trasplanta de asiento en huerta. Coliflores, brócoles, coles de Bruselas y verdes, cardos, ápios, chicorias, lechugas, cebo-llas, acelgas, puerros etc.

En jardin. Balsaminas, claveles de Indias, reinas margaritas escabiosas y todas las demas flores sembradas en criadero en el mes precedente.

B. S.

Almería: Imp. de D. VICENTE DUOMOVICH, calle de las Tiendas núm. 69.